

# Eine tolle Entwicklung

**FUSSBALL** Der FC Haarbrücken nimmt ab der neuen Saison wieder am Punktspielbetrieb in der A-Klasse teil. „Unser Enthusiasmus zahlt sich aus“.

**Haarbrücken** – Der FC Haarbrücken hat es geschafft! Von einem fast untergegangenen Verein, der vor Jahren in der Fußballabteilung nur mit den Junioren- und Jugendmannschaften wieder ganz von vorne beginnen musste, wird in der kommenden Saison erstmals wieder eine Mannschaft am Punktspielbetrieb der Herren teilnehmen.

Ein gutes Beispiel für erfolgreiche Jugendarbeit, denn die „Kleinen von damals“ rücken nun in den Kader der Seniorenmannschaft auf. Diese Tendenz zeichnet sich auch bei den steigenden Mitgliederzahlen des Vereins ab: Erstmals werden mehr als 300 Mitglieder gezählt, davon sind knapp zwei Drittel Jugendliche.

Zu verdanken hat man diesen Erfolg dem Enthusiasmus und der Energie des Vorstands um den Vorsitzenden Frank Koschwitz, Abteilungsleiter Rainer Koschwitz,



**Frank Koschwitz**

den Trainern, Helfern und auch den Eltern. Der Verein hat sich quasi aus eigener Kraft wieder auf die Beine gehievt: „Das haben wir alles ohne fremde Unterstützung geschafft“, betonte Koschwitz. In den kommenden Monaten werde man sich auf die Saison-

vorbereitung konzentrieren. Nahziel ist natürlich eine gestandene Mannschaft ins Rennen um Tore und Punkte zu schicken, doch langfristig erhofft sich Koschwitz einen sportlichen Aufschwung. Den Aufstieg von der A-Klasse in die Kreisklasse sollte man immer im Auge behalten.

Noch nicht abschließend geklärt ist, wer ab Sommer das Traineramt beim FC Haarbrücken übernimmt. „Wir sind mit potenziellen Kandidaten im Gespräch“, verrät Koschwitz, der auch noch den einen oder anderen gestandenen Spieler in seine junge Garde einbauen möchte. Ausführliche Berichterstattung über den FC Haarbrücken in unserer morgigen Ausgabe im Lokalteil Neustadt.